

Damit die IG Metall eine erfolgreiche Arbeit für die Mitglieder machen kann, braucht sie auch in Zukunft engagierte Kolleginnen und Kollegen, die mit Herz und Verstand die Interessen der abhängig Beschäftigten zur Geltung bringen. Demokratie funktioniert nur, wenn die Menschen ihre Rechte wahrnehmen und sich in die gesellschaftlichen Themen einbringen.

Hierbei sind Gewerkschaften ein sehr wichtiges Instrument, um gemeinsam Interessen zu formulieren und durchzusetzen. Die zukünftige Herausforderung wird, wie schon in der Vergangenheit, der anstehende Wandel in der Arbeitswelt sein. Das betrifft Industrie 4.0 genauso wie die gesellschaftlichen Veränderungen in einer immer stärker globalisierten Welt.

Mein Wunsch ist es, dass sich Gewerkschaften weltweit noch stärker vernetzen. In den bisherigen 35 Jahren, in denen ich nun Teil dieser IG Metall bin, haben wir gemeinsam erfolgreiche Gewerkschaftsarbeit geleistet. Ich hoffe, dass noch viele weitere Erfolge dazukommen.



Michael Jäger

*Gesamtbetriebsratsvorsitzender
Automotive Lighting, Reutlingen*